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1年目の先生方も研修を開始しては
や3か月。病院にも慣れてきた頃で
しょうか。
現在ローテート中の外科、循環器内
科やコメディカル研修でもエコー、
採血、撮影等の様々なことを経験
しています。そんな4月から研修を
開始した研修医の先生方にお話を伺
いました！

新入研修医紹介

研修医名 自己紹介 岩瀬病院を選んだ理由 学生の皆さんへ

王新涛 はじめまして、研修2年目の王新涛と
申します。出身は中国の山東省煙台
市、居住期間が一番長い町は福島市
です。私は中国の医学部を卒業し、13
年間内科医として勤務し、そして福島
県立医科大学大学院に進学、博士号
取得とともに基礎研究を経験し、現在、
医師として新たにスタートを切ったとこ
ろです。

私は研修先についての情報が少ないので、
先輩の先生からおすすめをいただきました。
面接に来た時にご紹介していただいた研修
プログラムは充実した内容であり、一人一人
に対して指導する方針もあります。病院見学
時に案内してくださった研修医の先生方は真
面目で落ち着いている人柄で、ぜひ同じとこ
ろで研修したいと決めました。

まずは大学生活を楽しんでください。
研修先、学生のうちに実習や病院見
学の機会を利用して、自分の目で見
て、雰囲気を感じて決めましょう。たく
さん体験することは難しいので、先輩
からのアドバイスや同期からの情報
共有も大事だと思います。自分に合っ
た環境は幸せの源だと思います。

山地慧 研修医2年目の山地慧と申します。福

島県立医科大学附属病院のたすき掛
けプログラムの一環で一年間こちらで
お世話になっております。出身地は東
京都で出身大学は福島県立医科大学
です。今年の4月から公立岩瀬病院で

働かせて頂いておりますが、とても明
るく心地良く働ける素晴らしい環境だ
と感じております。初期研修医の立場
として、他の医療スタッフと関わらせて
頂く機会も多く、仕事もできる事が多く
あり、職場に貢献できる機会も多く与
えて頂いているため、仕事のモチベー
ションもとても高いです。まだまだ未熟
者ですが、なるべく仕事で皆様のお役
に立てるように努力したいと考えてお
ります。何卒よろしくお願いします。

学生の実習で一度こちらでお世話になったこ
とがありますが、とても病院が綺麗で雰囲気
の良い、感じの良い病院だという印象を受け
ました。また実習させて頂いた際も、病院の
スタッフの方に丁寧に病院の中の案内や実
習をする上でのサポートを施して頂き、実習
を気持ち良く終えることができました。このよ
うな素晴らしい整った環境で是非初期研修
医として働かせて頂きたいと思い今回たすき
掛けプログラムで一年間お世話になることに
決めました。他にも当院は病院が中規模で
あり、common diseaseを多く診させて頂ける

環境であるため、初期研修医として基本的な
診療の対応力を身につけたいと考えていた
私にとって、医師としての基礎能力を身につ
ける上でともて魅力的な病院であると感じま
した。

社会人になってコミュニケーション能
力の重要性を強く感じております。医
師の仕事の大部分にコミュニケーショ
ンは関わっており、医師としての知識
や技術と同等に必要な仕事のスキル
なのではないかとすら感じております。
実際日常の業務でも患者や医師同士
のみならず、他の医療スタッフとも業
務等の事で話す機会が多い日々を過
ごさせて頂いておりコミュニケーション
を取る機会はとても多いです。

学生の皆さんは是非多くの人と交流し
てコミュニケーションを取る機会を増
やし、周囲の人と良い関係性を築ける
医師になってください！

◀ 左から、山地慧、王新涛、吉田奈央、土屋院長
高野みなみ、永尾龍太、阪内麻里子
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永尾龍太 初めまして。研修医の永尾龍太(りょ
うた)と申します。出身は東京都町田

市で、趣味はドラム、英語の勉強、
読書です。

当院には在学時の地域実習で見学
に来て以降何回か見学を重ね、福
島県内で研修するならここしかない
と思うに至り、この度勤務させていた
だく運びになりました。

「笑顔の永尾」とよく言われるように、
持ち前の笑顔と明るさを武器に２年
間精一杯がんばりますので、どうぞ
よろしくお願いいたします。

①見学で研修医と話をした際に、自分と近
しい雰囲気を感じたため。真面目で落ち着
いた雰囲気の研修医の先輩を見て、一緒
に働くならこういう人たちとが良いなと感じ、
自分が研修医になった時のことをイメージ
しやすかったです。②スタッフの皆さんがた
とえ同じ部署でなくてもお互いに挨拶を交
わしており雰囲気が良かったため。やっぱ
り挨拶をお互いに交わす職場はそれだけ
で雰囲気が明るくなり、気分良く働けるもの
です。お互いにコミュニケーションをとりや
すく、円滑なチーム医療を実践できると感じ
ました。③指導環境が充実していると感じ
たため。病院見学の際、当時学生の私にも
一つ一つ丁寧に教えていただきましたし、
指導医が研修医に丁寧に指導している姿
が印象的でした。

まず、学生の時しかできないことを精一杯
やってください。部活、友達と何かやる、など
なんでも良いです。社会人として働くと同期
の仲間とは休日に会うのさえ難しくなります
ので、今自分がやりたいこと、できることを一
生懸命やることをお勧めします。

また、病院選びの話ですが、この病院では
何ができるか、何ができないかというポイン
トに注目することが多いと思います。

その上で、現場やスタッフの雰囲気も注意し
て見てください。自分に合いそう、ちょっとこ
の病院は違うな、など色々感想はあると思
います。自分の直感を信じて病院見学、マッ
チングを進めていってください。あなたに最
も合う病院が見つかることを祈っております。

高野みなみ 研修医1年目高野みなみと申します。

出身は福島県で、卒業大学は福島
県立医科大学です。

日々しっかりと学び、努力して参りま
す。よろしくお願い致します。

以下の2点です。
①医師だけでなく他の職種の方々からも、
指導していただけること。
②研修医が少人数で、それぞれ自分の
ペースで研修を頑張れること。

病院見学だけでなく、可能であれば実習で
当院に来ていただければ、研修に対するよ
り具体的なイメージが湧くかと思います。
実習、試験など大変なときもあると思いま
すが、体調に気をつけて頑張ってください。

吉田奈央 こんにちは。研修医1年目の吉田奈

央と申します。生まれは郡山市で、
出身は福島県立医科大学です。

好きなことはペットのインコたちと遊
ぶことです。

①スタッフさんたちが醸し出す雰囲気が柔
らかかったから。

②研修医室があり、そこに電子カルテが設
置されているため、患者さんについて気に
なる情報がある際にアクセスしやすいから。

国試に受かる程度に勉強を頑張って、あと
は肩の力を抜きつついろいろなことを楽しん
でください。来年後輩となる方々の元気なお
姿をお待ちしております。一緒に学びある研
修生活を送りましょう！

阪内麻里子 出身地は神奈川県、大学は福島県
立医科大学です。学生時代は須賀
川には馴染みがなかったのですが、
郡山にも近く便利で穏やかな町の雰
囲気も良いなと思っています。趣味
は旅行で、学生時代はカフェでアル
バイトしていました。明るく元気に、
チャレンジングに日々努力していき
ます。

研修医が少人数であること、病院全体で研
修医を教育しようとする雰囲気が気に入り
ました。実際研修し始めて、指導医の先生
方やどのスタッフ職員の方も丁寧に接して
教えてくださいます。研修医同士も仲良く、
それぞれのペースで豊富な経験を積めて
います。また将来は外科を考えていまして、
大学時代の恩師の先生の勧めもあり、当
院を選びました。

働きだすとあまり自由は感じられなくなるの
で(笑)、ぜひ学生だからできること、やりたい

こと思う存分沢山チャレンジしてください。考
えていなかったところに思いがけない出会い
や発見もありますので、いろんな経験を積ん
でください。時には失敗、落ち込むこともある
かと思いますが、諦めない気持ちを忘れず
に頑張ってください。応援しています！

病院説明会に参加しました！

去る5月22日（日）、イーレジフェアオンラインに参加し、当
院プログラムの概要や病院の紹介等を行いました。質疑応答の時
間が多くあり、双方にとってとても有意義な時間でした。説明会
に参加したことがきっかけで見学にいらっしゃる学生さんも多く
いるので、ぜひ一度オンライン説明会にご参加ください！

～今後の説明会の日程～
・6月24日（金）福島県ネットワークガイダンス 19：30～
・6月29日（水）マイナビガイダンス 17：30～

▲参加した大谷院長代行、伊藤研修医、阪内研修医


